

ABSTRAKSI

ANITA ROCHSETYADI, 110010392, TAHUN 2005, FAKULTAS PSIKOLOGI UNIVERSITAS AIRLANGGA SURABAYA, HUBUNGAN ANTARA KECERDASAN EMOSIONAL DENGAN SIKAP TERHADAP KARIR PROTEAN, SKRIPSI.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji hubungan antara kecerdasan emosional dengan sikap terhadap karir protean. Variabel dalam penelitian ini terdiri dari satu variabel bebas, yaitu kecerdasan emosional (X), serta satu variabel terikat, yaitu sikap terhadap karir protean (Y). Penelitian ini berusaha melihat hubungan antara variabel-variabel penelitian dan menguji hipotesis kerja, sehingga dapat dikatakan bahwa penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian penjelasan (*explanatory research*).

Penelitian dilakukan kepada para karyawan perusahaan yang sesuai dengan karakteristik populasi. Teknik pengambilan sampel dilakukan secara *accidental sampling*. Sampel diambil dari populasi dengan karakteristik pria atau wanita usia 25-44 tahun, pendidikan minimal sarjana dan telah melakukan perpindahan kerja sebanyak 2 kali atau lebih. Jumlah responden yang terjaring sebanyak 140, namun yang dianalisis sebanyak 120 responden.

Metode pengumpulan data menggunakan kuesioner dengan skala likert. Berdasarkan uji validitas dengan taraf signifikansi 0,05 maka diperoleh 49 item yang sah dari 60 item pada kuesioner kecerdasan emosional dan 47 item sah dari 60 item pada kuesioner sikap terhadap karir protean. Dengan menggunakan teknik analisis dari *Alpha Cronbach*, kuesioner kecerdasan emosional dan kuesioner sikap terhadap karir protean masing-masing memiliki koefisien reliabilitas (r_{tt}) sebesar 0,9608 dan 0,9503. Dengan demikian, kedua kuesioner tersebut dinyatakan andal.

Teknik analisis data menggunakan analisis *product moment*, dimana diperoleh nilai korelasi sebesar 0,693 dan $p < 0,05$ yang menunjukkan hasil yang sangat signifikan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa secara umum terdapat hubungan yang kuat antara kecerdasan emosional dan sikap terhadap karir protean.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangan ilmiah dalam usaha memperoleh pemahaman, mengembangkan teori, dan menguji secara metodologis mengenai hubungan antara kecerdasan emosional dengan sikap terhadap karir protean. Selain itu penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi kepada pihak-pihak terkait agar dapat menentukan strategi baru dalam menghadapi perubahan paradigma karir tradisional menjadi karir protean.